

Des ministres colombiens vérifient l'aménagement des zones qui accueillent les guérilleros démobilisés



Bogota, 3 mars, (RHC).- Des membres du cabinet du gouvernement et de hauts fonctionnaires colombiens visitent dès aujourd'hui les zones de transition qui accueillent les membres des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple dans le cadre d'une tournée de 3 jours placée sous la devise La paix avance. Cette tournée cherche à rendre plus agile la mise en application de l'accord passé entre la guérilla et le gouvernement.

Les fonctionnaires du gouvernement vont rencontrer les combattants démobilisés qui ont entrepris cette semaine le processus de remise des armes à la mission de l'ONU.



Radio Habana Cuba